

UNIVERSIDAD
GUIA

La UGR publica una guía para la correcta gestión de actividades medioambientales en la institución

19/5/2005 - 18:22

RedacciónGD

El "Manual de Buenas Prácticas Medioambientales" es el resultado de todas las actividades organizadas por la Unidad de Calidad Ambiental de la Universidad desde el año 2000. Se trata de una guía en la que la comunidad universitaria podrá consultar e identificar la situación en la que desarrollan su labor y poner en funcionamiento los procedimientos necesarios para la correcta utilización de los medios de los que dispone.

Diariamente, tanto el personal de la universidad como sus usuarios necesitan disponer de una gran cantidad de recursos para el desarrollo de sus actividades. La mayoría se convierten en residuos desechables que deben seguir los procesos de reciclaje aconsejados por la Unidad de Calidad Medioambiental. El "Manual de Buenas Prácticas Medioambientales" informa sobre los peligros y consecuencias de una mala gestión; la ubicación de los diferentes contenedores para el almacenamiento de cada tipo de residuo; la gestión de la contaminación atmosférica, la gestión del ruido y de los mapas acústicos de algunos centros; los índices de aguas residuales y el correcto consumo de productos. Por último, la guía incluye un decálogo con buenas prácticas para la vida diaria.

La Unidad de Calidad Ambiental, a través del Gabinete de Prevención y Calidad Ambiental, pone a disposición de toda la comunidad universitaria esta herramienta a través de Internet en la dirección:

http://prensa.ugr.es/cm/buenas_practicas.pdf

LOS LECTORES RECOMIENDAN

- **Mi tía Carmen** - Plaza Nueva - 16/5/2005
- **Raul Argemi gana el premio Novelpol a la mejor novela negra en español con "Penúltimo nombre de guerra"** -- 16/5/2005
- **Inaugurado el primer tramo granadino de la Autovía del Mediterráneo** -- 16/5/2005

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com, publicidad@granadadigital.com
Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.